

# *Aumentan a mil 805 los casos de virus zika en Ecuador*

---



Quito, 12 ago (RHC-PL) Autoridades del Ministerio de Salud Pública de Ecuador confirmaron que desde inicios de año un total de mil 805 personas se contagiaron con el virus zika en este país sudamericano.

El reciente reporte divulgado por la Subsecretaría de Vigilancia Epidemiológica revela que exámenes de laboratorio detectaron 663 infectados, y mil 142 fueron descubiertos por nexo epidemiológico.

Las provincias más afectadas por el virus, Manabí con mil 507 infectados, seguida por Esmeraldas, con 152, resultaron las más golpeadas por el terremoto que devastó la zona costera ecuatoriana en abril pasado y dejó un saldo de 671 muertos.

Por otra parte, hay notificación de 149 embarazadas contagiadas, y hasta la fecha 11 bebés nacieron con buen estado de salud, de madres infectadas.

El mosquito aedes aegypti es el transmisor del zika y también responsable de los virus de dengue y chikungunya.



**Radio Habana Cuba**